

L'AFFAIRE XBOX MAG

Soumis par omg
25-11-2004

Au début le site web <http://www.xbox-mag.net> avait diffusé sur son site une news qui déclarait à propos du report du jeu Dead or Alive Online au Japon :

"La nouvelle a provoqué un drame au pays du soleil levant : 147 otakus se sont suicidés en gobant des poches de silicone pour protester contre ce report de la part de Tecmo."

Evidemment, les gamers ont pris ça pour ce que c'est, une boutade. La page originelle est [ici](#). Cette boutade a été reprise par le journal Libération mais sur le ton le plus sérieux du monde . Et encore plus fort c'est passé à la télé! Voici la vidéo. Le jeu "Dead or Alive" est cité sous le nom de "Mort ou vif" et la news est ajoutée à de vraies infos et à un vrai reportage sur le suicide a Japon. Le site de Libé a été corrigé bien heureusement pour eux et le journal va publier un erratum. Le journaliste s'est excusé aussi et n'avait pas vérifié ses sources. En revanche France Télévision n'a fait aucun correctif. Après ce genre d'infos il vaut mieux vérifier ses news avant d'écrire...